

Le vice président vénézuélien signale que la droite à l'Assemblée Nationale ne respecte pas la Constitution



Caracas, 6 janvier, (RHC).- Tareck El Aissami, vice président vénézuélien a déclaré que les élus de la droite à l'Assemblée Nationale prétendent y imposer un discours d'irrespect à la Constitution du pays.

Tareck El Aissami a rejeté l'assermentation par la droite de 3 députés de l'État de l'Amazonas, en total irrespect d'un verdict du Tribunal Suprême.

Des porte-paroles de Table de l'Unité Démocratique s'étaient engagés cela fait 2 mois, durant le dialogue avec le gouvernement à résoudre la situation d'irrespect de l'Assemblée Nationale à majorité de droite.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117647-le-vice-president-venezuelien-signale-que-la-droite-a-lassemblee-nationale-ne-respecte-pas-la-constitution>



Radio Habana Cuba